

# Publican decreto de adjudicación de proyecto Red Aeroportuaria Norte

**ATACAMA Y ANTOFAGASTA.** Esto considera una inversión de 316 millones de dólares. La iniciativa permitirá mejorar y ampliar las actuales instalaciones.

## Redacción

cronica@diarioatacama.cl

**A**yer fue publicado en el Diario Oficial el decreto de adjudicación del proyecto Red Aeroportuaria Norte, que comprende la segunda concesión del Aeropuerto Desierto de Atacama, en Caldera; y la tercera concesión del Aeropuerto Andrés Sabella, en Antofagasta. De esta manera, el consorcio Sacry-Cointer será el encargado de la operación y modernización de los dos recintos.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó que el proyecto "contempla una importante inversión de más de 316 millones de dólares, y busca ampliar la superficie de ambas terminales para sus usuarios, implementando nuevos puentes de embarque y más estacionamientos, entre otras obras. Una de nuestras metas como ministerio es mejorar el estándar de los recintos en beneficio de las personas, como es el caso de esta iniciativa".

Se estima que las nuevas obras de ambos recintos comenzarán en 2027, para asentar en operaciones en 2030. La ampliación de los dos aero-



LA PANORÁMICA DEL AEROPUERTO DESIERTO DE ATACAMA.

puertos debiera generar en torno a 450 empleos directos mensuales promedio durante la etapa de construcción de estos recintos.

Por su parte, el director general de Concesiones, Juan Manuel Sánchez, junto con destacar este nuevo hito indicó "que en la actualidad la red de aeropuertos concesionados incluye 12 recintos que se encuentran

operando y algunos de ellos se encuentran en etapa de construcción simultáneamente, como el caso de los recintos de Santiago, La Serena, Arica y Balmaceda, entre otros. Asimismo, próximamente se recibirá ofertas para la segunda concesión del Aeropuerto de La Araucanía y en nuestra cartera de concesiones para 2024-2025 está contemplado reali-

zar el llamado a licitación de la Red Aeroportuaria Sur con los aeropuertos El Tepual, Cañal Bajo, Mocopulli y Pichoy".

## DESCRIPCIÓN DE LA OBRA

El Aeropuerto de Atacama aumentará la actual superficie de 2.952 m<sup>2</sup> del terminal de pasajeros, en 15.322 m<sup>2</sup>, alcanzando en total 18.274 m<sup>2</sup>. Esto implica que el recinto tendrá un

519% de crecimiento.

El proyecto también permitirá contar por primera vez con puentes de embarque (cuatro), a lo que se suman 161 nuevos estacionamientos vehiculares, creciendo de los actuales 182 a 343, y dos nuevos estacionamientos para aeronaves comerciales, totalizando cinco.

Para facilitar la atención de pasajeros se dispondrá de 10

"Contempla una importante inversión de más de 316 millones de dólares, y busca ampliar la superficie de ambas terminales para sus usuarios, implementando nuevos puentes de embarque y más estacionamientos, entre otras obras".

Jéssica López

Ministra de Obras Públicas

tótems de autochequeo (hoy existen 2), 16 counters de chequeo tradicional (hoy existen 10), cuatro puestos de AVSEC (seguridad aeroportuaria), cuatro puestos de control de la PDI, tres cintas de retiro de equipajes y un puesto de control de SAG/Aduanas para vuelos internacionales.

Cabe consignar que durante 2023 el Aeropuerto Desierto de Atacama registró 723.000 pasajeros, mientras que Andrés Sabella alcanzó 2.315.000 pasajeros, convirtiendo a este último recinto como el que más flujo tiene después del Aeropuerto de Santiago. 